

Remise des diplômes 2022

Vendredi 13 janvier, les élèves de 3^{ème} 2022 ont reçu leur diplôme officiel. L'occasion de nous revoir et partager un moment de convivialité. Pour la seconde année consécutive, 100 % des élèves ont obtenu leur diplôme, dont 95 % de mention.

Mme Vuillemin, professeure de mathématiques, qui a perdu son pari, est apparue avec une belle mèche rose, puisque deux élèves ont obtenu un 20/20.

Quelques moments de la soirée :

<https://photos.app.goo.gl/TdDyi2nq3G3AFbVp8>

